

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Oskar Matute Garcia de Jalón, diputado de EH BILDU, integrada en el Grupo Parlamentario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguientes **PREGUNTAS AL GOBIERNO CON SOLICITUD DE RESPUESTA POR ESCRITO**.

El Ayuntamiento de Aramaio sigue a la espera de que se cumplan los compromisos adquiridos por ADIF para dar solución a las afecciones originadas por las obras del Tren de Alta Velocidad en la localidad y desconoce cuando se van a realizar los trabajos pendientes. Por ello, EH Bildu quiere preguntar:

- 1.- ¿Tiene ADIF alguna planificación para acometer las tareas pendientes en Aramaio tras las obras del Tren de Alta Velocidad?
- 2.- ¿Cuál es el presupuesto de las mismas?
- 3.- ¿Cuándo está previsto realizarlas?
- 4.- ¿Ha firmado algún convenio para ello con Gobierno Vasco o Diputación Foral de Álava? ¿En qué términos?
- 5.- El Ayuntamiento refiere problemas catastrales que originan problemas de recaudación correcta por parte de consistorio, así como problemas a parte de la vecindad que está pagando por terrenos ya expropiados y que por tanto ya no son suyos. ¿Cuál es el motivo de que no se envíe al Ayuntamiento de Aramaio la información sobre todas las expropiaciones realizadas para poner en orden la situación?
- 6.- El Ayuntamiento menciona también problemas para saber que caminos son públicos y cuales han quedado para uso exclusivo ferroviario. ¿Cuándo tiene previsto subsanar todas las cuestiones relacionadas con los problemas catastrales derivados de las obras?
- 7.- Quedan pendientes también, según el Ayuntamiento, problemas de acceso a diferentes parcelas, afecciones a propiedades de particulares, así como a bienes públicos, aunque han pasado años desde la realización de las obras. ¿Está previsto subsanar estos problemas? ¿Para cuándo?
- 8. Igualmente, el Ayuntamiento refiere que el muro de contención entre el caserío Lugartegi y la vía férrea se rompió en febrero de 2016. ¿Se han analizado las razones y responsabilidades de la ruptura de dicho muro? Consecuencia de ello la propietaria de dicho caserío debió abandonar su hogar desde febrero de 2016 hasta julio de ese mismo año mientras se realizaban los trabajos para asegurar la estabilidad de dicho caserío. Sin embargo, tras realizar los trabajos más urgentes, a día de hoy las obras para sujetar dicho muro de contención permanecen paradas y la zona se encuentra en una situación paisajística lamentable. ¿Cuándo se pretenden terminar dichas obras?

Congreso de los Diputados, a A de septiembre de 2018

Diputado de EH Bildu